

野洲支部主催『ゴルフを楽しむ会』結果報告

5月24日（金）当日の関西地区は希にみる素晴らしい天気に恵まれました。紺碧の空、天はあくまで高く、新緑の香りを乗せた爽やかな微風の中で、『ゴルフを楽しむ会』を近江富士カントリークラブにて開催しました。

ゴルフ爱好者8名が参加し、先ずスタート前に今回完成した親鶴会旗の下で全員が記念写真を撮り、いよいよ9時9分栗コーススタートです。

風薫る5月、空に鳥達が舞い、眼下には緑のジュータンとゴルフの舞台装置は満点です。

けれどもスタートの結果を見た限りでは全員満点とは行きません。日頃の努力が実を結び、快音を残した白球が新緑の風に乗ってフェアウェイセンターへと運ぶ人、気持とは裏腹に行先は球に聞いてくれと林の中に入れる人、高く打ち上げたものの結果はテンプラとなる人など一打毎に一喜一憂しながらタラ・レバ談義に話が弾み、大変賑やかなスタート風景でした。

プレイが進むにつれて、各人の持ち味が出て飛距離にこだわる人、スコアメイクに努める人

各人各様の技を見せつつも『こんな清々しい晴天の下で健康で同好の仲間とプレイ出来る喜び』が全員共通の気持であったと思います。

ホールアウト後は汗を流し、パーティ会場で結果を発表・懇談と盛会のうちに幕を閉じ心地よい疲れを感じながら夫々家路に就きました。

今回は主幹事の広瀬 幸一さんがちょっと風邪のため体調を崩され不参加となり本人もさぞ残念だったろうと思いますが次回には今回都合で参加出来なかった方々も含めて元気な姿でお会いしたいものです。

成績をちょっぴりご披露しますと、優勝 宮本 廣行さん、準優勝 高木 多三郎さんでした。おめでとうございます。

さて、次回は10月21日(月)を近江富士カントリークラブで予定しています。『ゴルフを楽しむ会』を今度は紅葉の季節でプレーしましょう。

最後に今回参加した8名の方々のお名前をご紹介しておきましょう。

(敬称略) 川上裕佑、山田浩士、小熊俊夫、宮本廣行、後藤秀雄、高木多三郎、林嘉彦、柴原喬

(担当: 柴原喬)

